

simyo
MI PROPIA TELEFONÍA MOVIL

Telefonica

Sociedad de la Información

ep europa press
www.europapress.es

Jueves, 11 de junio 2009

En esta sección

Usuario

Buscar...

NACIONAL	INTERNACIONAL	economía y finanzas	DEPORTES	epsocial	TECNOLOGÍA	CULTURA	GENTE	INNOVA ▼	LENGUAS ▼			
OTR PRESS	TV	SALUD	CIENCIA	MOTOR	COMUNICADOS	Fotos	Videos	Cotizaciones	Sorteos	Tiempo	Tráfico	Cartelera

Salud

OFRECIDOS POR PERSONAS SIN TÍTULO

Cuidado con los masajes en la playa



Foto: EP

Ampliar

BARCELONA, 10 Jun. (EUROPA PRESS) -

El Colegio de Fisioterapeutas de Cataluña ha alertado del peligro de los masajes que ofrecen personas sin el título correspondiente en la playa, y ha hecho llegar una carta a los ayuntamientos, consejos comarcales y diputaciones costeras catalanas para informar de los riesgos de esta práctica cada vez más popular.

En la carta, el decano del Colegio de Fisioterapeutas de Cataluña, Francesc Escarmís, afirma que "los únicos profesionales legalmente acreditados para ofrecer masajes son los diplomados en Fisioterapia y los poseedores del Grado Superior de Estética".

Escarmís subrayó el "riesgo" que comporta para el ciudadano recibir masajes en la playa, ya sean de carácter relajante o terapéutica, efectuados por personas que no siguen ninguna precaución higiénica y de seguridad.

En este sentido, defendió la necesidad de que la actividad se lleve a cabo en un "espacio adecuado", por ejemplo debajo de un toldo que permita resguardar la privacidad y que tenga el equipamiento técnico imprescindible, con ropa y material de higiene adecuado.

Finalmente, el Colegio se pone a disposición de las autoridades locales para cualquier tipo de asesoramiento o aclaramiento.

[Residencia en Madrid](#)

Calor Humano con Instalaciones y Servicios que Garantizan Bienestar!

[¿Cuándo te vas a morir?](#)

Haz el test y descubre ¡cuánto tiempo te queda de vida!

Anuncios Google

Con el Programa de Puntos Vodafone



Más Noticias

Más Leídas

- Hong Kong confirma un brote local de gripe A (H1N1) y anuncia el cierre de guarderías y colegios
- Badiola dice que hay que seguir informando para que los ciudadanos sepan qué está pasando y prevenir
- Una mujer se convierte en madre a los 60 años tras cuatro décadas sometándose a tratamientos de fertilidad
- Sanidade estudia dos nuevos casos sospechosos en dos mujeres de Santiago y Pontevedra
- La UJI de Castellón comienza a diseñar la titulación de Medicina que empezará a impartirse en el curso 2010
- Sanidad advierte de que el botellón es un problema de orden público y felicita a las CCAA que prohíben beber en la calle
- Una madre da parte de su hígado a su hija de 8 meses en el primer trasplante de este órgano entre vivos en Valencia
- Una madre da parte de su hígado a su hija de 8 meses en el primer trasplante de este órgano entre vivos en la comunidad

Imprimir

Enviar

Comparte esta noticia: